

SECRET

**ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE**

No 89

SECRET/126
30 août 1960

Original: anglais

NEGOCIATIONS DE 1960 AU TITRE DE L'ARTICLE XXVIII

Liste XXII - Danemark

La communication suivante a été reçue du Gouvernement danois:

"Conformément à la procédure établie pour la Conférence tarifaire de 1960/61, le Gouvernement danois désire renégocier, au titre de l'article XXVIII:1 de l'Accord général, la position suivante consolidée dans la Liste XXII - Danemark:

No du tarif: ex 48.01A Papier pour journaux

"La proposition danoise ne vise que la note explicative jointe à la consolidation (voir pages 518-519 du neuvième Protocole de rectification et de modification du texte des listes annexées à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce). La première phrase de la note qui a la teneur suivante: 'Papier ordinaire blanc, non lissé, légèrement collé, contenant au moins 60 pour cent de bois...' doit être libellée comme suit: 'Papier non collé ou légèrement collé, non couché, contenant au moins 60 pour cent de pâte de bois mécanique et pesant au moins 45 grammes et au plus 60 grammes au mètre carré...'.

"Il y a lieu de remarquer que la modification proposée est purement technique et qu'elle a pour objet de moderniser le libellé de la note. La partie contractante avec laquelle la concession a été primitivement négociée, de même que les autres parties contractantes qui exportent au Danemark les produits repris à cette position, ont reçu notification préalable et ont donné leur agrément."

SECRET

**GENERAL AGREEMENT ON
TARIFFS AND TRADE**

No. 89

SECRET/126

30 August 1960

Original: English

ARTICLE XXVIII NEGOTIATIONS - 1960

Schedule XXII - Denmark

The following communication has been received from the Danish Government:

"In accordance with the procedure laid down for the Tariff Conference 1960/61 the Danish Government wishes to re-negotiate under Article XXVIII:1 of the GATT the following item bound in Schedule XXII - Denmark:

Tariff No. ex 48.01A Newsprint

"The Danish wish pertains only to the explanatory note attached to the binding (see page 518-19 in the 9th Protocol of Rectifications and Modifications to the texts of the schedules to the General Agreement on Tariffs and Trade). The initial sentence of the note which at present reads as follows: 'Ordinary white paper, not calendered, slightly sized and containing at least 60 per cent of wood...' should be rephrased as follows: 'Unsize or slightly sized, uncoated paper containing not less than 60 per cent of mechanical wood pulp and of a weight not less than 45 nor more than 60 grammes per square metre...'.

"It should be noted that the suggested modification is of a purely technical character with a view to modernizing the wording of the note. The contracting party with which the concession was initially negotiated as well as other contracting parties from which Denmark is importing under this item have been notified beforehand and have given their consent."